

el cooperativismo de crédito en argentina. balance y perspectivas

El cooperativismo de crédito tiene balance y también perspectiva. Se cumplieron 25 años del Banco Credicoop Coop. Ltda. Es una cooperativa que recoge en su seno la tradición histórica del movimiento cooperativo de crédito argentino, desarrollado a través de las Cajas de Crédito, primero, y luego de los bancos cooperativos nucleados en el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos. En su trayectoria, y a pesar de todos los embates sufridos en estos años por las políticas concentradoras, el Banco Credicoop confirma y ratifica la coherencia de su historia, su compromiso presente y sus desafíos futuros con las circunstancias que le dieron origen y con los principios e ideales de un cooperativismo transformador.

Las intervenciones de Raúl Guelman, su Presidente, de Carlos Heller, Gerente General y de Edgardo Form Gerente General del IMFC en el acto homenaje realizado en Parque Norte, que publicamos en este número de la Revista, expresan ese balance positivo y se refieren especialmente al desafío de crecer y ofrecer a mucha más gente la posibilidad de experimentar la participación en un ámbito de gestión real y democrática.

Por otro lado, frente a la gran crisis, la sociedad empezó a buscar alternativas, rescatando los valores y principios de la cooperación como forma de salida. Esto permitió que afloraran iniciativas legislativas que impulsan la expansión del cooperativismo de crédito. En ese sentido, el Diputado Héctor Polino, sostuvo la reforma a la Ley de Entidades Financieras que finalmente fuera aprobada por el Parlamento en octubre de 2003, y que hoy espera ser reglamentada por el Banco Central. A propósito de ello, publicamos en este número la intervención por él realizada en la Primera Feria Regional de la Cooperación en Morón, en octubre pasado, así como los comentarios sobre esta reforma que el Lic. Aarón Gleizer realizara en la misma oportunidad.

Finalmente, presentamos dos trabajos sobre administración de las cooperativas del Lic. Aldo Ivinsky y el Lic. Isaac Bleger, producto de sus intervenciones en el Coloquio Universitario sobre Cooperativismo, realizado en el mes de abril, en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires, y la intervención de Roberto Gómez, Director del Periódico Acción, en el acto celebratorio del 45º aniversario del IMFC, en el mes de noviembre de 2003.

Completando el número, aparecen las declaraciones del IMFC relativas al repudio del atentado del 11 de marzo en Madrid, y a la celebración de un nuevo aniversario de la Revolución de Mayo.